

Einfache Anfragen

2019-522

247 082.20 Verkehr; Verkehrskontrolle; Parkplatzbewirtschaftung und -kontrolle

Busswil; Parzelle Nr. 148; Bahnhofstrasse/Rosenweg; Parkieren von Autos auf Gemeindeparkzelle

Eggl Martin, SVP: Mitten in Busswil neben dem Schulhaus befindet sich die schöne «Gfellermatte», welche der Gemeinde gehört. Dahinter befindet sich ein Spielplatz. Bis etwa vor einem Jahr war dort noch eine Hecke. Als Anstösser hat sich der Redner darüber gefreut, dass die Hecke saniert wurde. Weniger gefreut hat sich der Redner darüber, dass die Lücke, wie sie vor der Sanierung war, belassen wurde. Diese Lücke wird nun als Parkplatz benützt. Der Redner möchte wissen, ob diese Lücke auch bewirtschaftet wird.

Michel Jürg, Gemeinderat, SVP: Bisher wurden noch keine Gebühren einkassiert. Fahrzeuge, welche auf Grünflächen parkiert werden, kosten einiges mehr als Fr. 40.00. Der Redner wird die Situation abklären und nach Lösungen suchen, damit keine Fahrzeuge mehr abgestellt werden können. Gegenüber dem Marktplatz entsteht auf dem Vorplatz des neuen Supermarktes eine ähnliche Parkplatz Situation. Es wäre schade, solche Plätze mit Pylonen und Pflöcken abzusperren. Die Bevölkerung muss dazu gebracht werden, ihre Autos nicht abzustellen, wo dies verboten ist.

